### 長崎市立愛宕小学校 学校だより 第8号

## 令和5年12月12日発行文責 校長 吉田由美子

# あたりのそ

~優しい子・元気な子・賢い子~

### 12月は、「結」

12月に入り、冬らしい寒さの日も増えてきました。同時に、インフルエンザ等のり患者も増えてきています。学校でも感染流行の予防に努めますので、御家庭でも御協力をよろしくお願いいたします。

さて、12月は、6年生が 考えてくれた多くの漢字の中 から「結」を選びました。

もともとは「1本1本の糸 を一つにまとめる」という意味から、「ばらばら だったものが一つにまとまる」とか、「約束して 固く結びつく」、「一つのものが出来上がる」と いう意味にもなりました。

11月には、学級の友達をはじめ、いろいろな人たちと仲良くなる、交流を深めることを、一つの目標としてきました。4年生の皆さんが小音会で一つにまとまり、固く結びつくことができたように、他の学年でも互いに仲良くなるとともに、お互いの良さを生かしたり、お互いの力を高め合ったりすることができたことと思います。12月には、更にその「結びつき」を固いものにしていきましょう。

また、11月には、これまでに身に付けてきた学ぶ力を更に**深めて**いく中で、隣の席の人やグループの人たちと一緒に聴き合い、話し合い、力を高めてきました。そして、自分や友達の学びを振り返っていくことで、ますます「**賢い子**」になってきたはずです。

その<u>結果</u>が、これから行う学期末のテスト等に表れてきます。これまでの頑張りが実を「結<u>ぶ</u>」のが12月です。しっかりと復習をして、分かるようになって、できるようになってからテストを受けてほしいと思います。もし、まだ、分からなかったら、先生や友達に聞きましょう。できなかったら諦めずに練習しましょう。ぜひ最後までやり遂げてほしいです。

最後になりますが、「結ぶ」には、もう一つの意味があります。それは、「締めくくりをする」ということです。学習ばかりでなく、生活のめあてや五つの「あ」は守れていますか。4月から頑張り続けている挨拶はレベルアップできているでしょうか。朝の走れ走れ運動では、みんなよく頑張って、締めくくりにふさわしいです。

このように、一人一人がしっかりと振返りをして、きちんとできるようになって、2 学期の終業式、そして令和5年の<u>「結び」</u>としていきましょう。

### 授業参観・懇談会

11月24日に実施しました授業参観・ 懇談会には、多数の保護者の皆様に御参加 いただき、誠にありがとうございました。

各学年では、これまでの学習を生かした バラエティに富んだ授業が実施されており 大変見ごたえがありました。

1年生と5年生は、算数科の愛合課題に チャレンジし、いつもより少し難しい問題 を友達と協力しながら解いていきました。 2年生は生活科、6年生は外国語科で学ん だことをまとめて発表しました。3年生と 4年生は、それぞれの学級が得意な教科を 見ていただきました。3年1組と4年2組 が理科、3年2組が外国語活動、そして4 年1組が音楽の授業でした。

どの学年、学級でも、子供たちは真剣に 学習に取り組んでおり、成長した姿を見て いただけたことと思います。それを温かく 見守る保護者の皆様の姿も拝見でき、大変 幸せな気持ちになりました。

【1年生 算数科】 【2年生 生活科】



The state of the s

【3年1組 理科】

【2組 外国語活動】



【4年1組 音楽科】



【2組 理科】



【5年生 算数科】



【6年生 外国語科】

